
 	  Nina hat Folgendes geschrieben:			  
es ist genau richtig so, wie es ist, finde ich. 
nichts zu viel und nichts zu wenig. 
	

Vielen Dank, Nina. Das freut mich sehr, dass du das Gedicht so magst, wie es ist. Dennoch leuchtet mir der
Vorschlag von Melodia ein, sparsamer mit den Artikeln umzugehen.

Grüße von wortklang

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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